

Internatsromanze

Von Yukira-chan

Kapitel 9: Kapitel 9 Testspiel für Sasuke

Hey Leute

Ich hoffe ich bekomme viele Kommiss und würde mich sehr über eure Meinungen freuen. Hier ist das nächste Kapitel.

Viel Spaß beim lesen!

Naruto stieß Sasuke an und meinte: „Ich hoffe doch das du gut spielen kannst.“ „Verlass dich drauf“, zischte Sasuke etwas beleidigt. Naruto grinste ihn nur an. Die Mädchen standen hinter den Spielern. Keins der neuen Mädchen wollte das alte Betreuerinnenteam unterstützen.

Hinata sah zu Naruto hinüber der im Fußballdress neben Sasuke stand. Sie fand das er super aussah.

Der Test begann und Sasuke überraschte sie alle mit seinem Können.

„Sasuke ist fast noch besser als Naruto“, meinte Sakura. „Aber nur fast“, warf Hinata ihrer Freundin an den Kopf. „Hey seit wann setzt du dich denn so für den Chaoten ein?“, wollte Tenten wissen. Hinata wurde schlagartig rot und sagte: „Du weißt doch das ich ihn total mag.“ „Ja aber er kümmert sich nicht um dich.“ „Genau wie bei dir und Neji“, stand Sakura ihrer Freundin bei. Tenten senkte den Blick. „Hey war nicht böse gemeint aber es ist doch so bei dir und Neji“, sagte Sakura sanft. „Ja du hast ja recht“, meinte Tenten.

„Hey seid ihr bereit für das Trainingsspiel“, fragte eine schneidende Stimme. „Hey die Suna Akademie“, meinte Naruto. „Sind die gut?“, fragte Sasuke seinen Freund. „Oh ja verdammt gut“, erklärte Naruto.

„Ich habe die Suna Akademie um ein Trainingsspiel gebeten um euer Können zu testen“, erklärte der Trainer den Neuen.

„Neji ab ins Tor mit dir“, „Lee du gehst in deine Ausputzerposition“, „Naruto ab mit dir linker Flügel“, „Shikamaru los in die Abwehr mit dir“, „Kiba worauf wartest du noch auf deine Position“ „Sasuke du besetzt den rechten Flügel“, „Shino und Takeru ab mit euch ins Mittelfeld“, sagte der Trainer und kommandierte auch die restlichen Spieler auf ihre Positionen.

„Verhilf uns zum Sieg“, sagte Naruto. „Verlasse dich drauf“, zischte Sasuke.

Das Spiel begann. Neji war nicht wieder Captain geworden, sondern Shikamaru und er meinte: Los Leute.“ „Aye aye Captain“, witzelte Naruto. „Hey lass den Quatsch“, meinte neji nur. Die Suna Akademie kam sehr schnell in Ballbesitz. Pass auf Kankuro und dann Flanke für Gaara. „Naruto stellt sich kankuro aber der ist unbeeindruckt. Naruto rennt gegen Kankuro und stürzt. „ARGH“, schrie Naruto auf.

„Nein Naruto“, schrie Hinata. Sasuke dachte praktisch und machte sich sofort auf den

Weg. Sasuke läuft auf Kankuro zu. Doch der schießt mit aller Kraft den Ball aufs Tor. Neji reagiert sofort doch Gaara taucht aus dem Nichts auf und erzielt den ersten Treffer.

„Oh wei das ist hart für Neji“, vermutete Tenten. Sasuke spielt total gut“, meinte Hinata. „Er spielt mit einer Leidenschaft“, sagte Ino. Sakura sagte gar nichts sie hatte einen leichten Rotschimmer auf den Wangen, was ihrer Freundin Hinata natürlich sofort auffiel.

„Mädels muss ich euch erst an eure Betreuerinnenaufgaben erinnern oder macht ihr euch jetzt von selber an die Arbeit?“, fragte der Trainer etwas ärgerlich. Die Mädchen verschwanden schnell um ihre Aufgaben zu erledigen

Das Team des Internats gewann das Spiel dank Sasuke der den Siegtreffer schoss. Naruto lobte ihn und der Trainer gab ihm seine Wunschposition. Die Jungs gingen Duschen.

„Mädels was haltet ihr davon wenn wir den freien Nachmittag mit einem Shoppingbummel verbringen?“, fragte Ino gut gelaunt. „Ich komme nicht mit“, sagte Sakura. „Hey komm du musst mal auf andere Gedanken kommen, wegen deinen Alpträumen“, sagte Hinata. „Du siehst immer noch ganz fertig aus“, meinte Ino. „Du dagegen strahlst ja richtig“, bemerkte Tenten. „Ich habe ja schließlich auch allen Grund dazu“, konterte Ino. „Ach warum denn?“, fragte Hinata. „Wegen Shikamarukun“, antwortete Ino und wurde etwas rot um die Nase. „Ach läuft da etwas mit euch beiden?“, fragte nun Sakura. „Er hat mich nur getröstet und mir die Tränen von der Wange geküsst, er war total süß und so lieb“, schwärmte Ino. „Wow“, meinte Hinata und fügte dann hinzu: „Ich wünschte das würde mir mal mit Naruto passieren.“ „Wird bestimmt bald mal so sein“, meinte Tenten. „Ich muss euch auch noch etwas sagen“, meinte Sakura. „Nun erzähl schon“, drängte Tenten. Sakura wurde wieder etwas rot auf dem Gesicht. Sasuke sagte zu mir das er immer da wäre wenn ich reden wollte.“ „Hey das ist ja total super.“ „Ja ich bin mir nur noch nicht so ganz sicher, was ich von ihm halten soll“, erklärte Sakura. „Tu das was dein Herz dir sagt“, riet ihr ihre beste Freundin Hinata. „Vielen Dank für den Rat“, bedankte sich die Rosahaarige.

Wie war's?

Bitte um Kommiss!

Eure Yukary